

29日（金）は、久しぶりのオープンスクールです。

昨年度は、コロナ感染予防対策のため、オープンスクールを中止にしておりましたが、今回は何とかできそうでした。

明日の授業は、1時間め～5時間めまで授業。その後は、クラブ参観となります。保護者のみなさまは、いつ来ていただいてもいいですので、ご都合のいい時間帯にご参観ください。なお、明後日は給食がないので、**お弁当を持参**させてください。

みんなは、いつも通り授業を受け、頑張っている姿をお家の人に観てもらおう！
天気予報は曇り一時雨ですが、良い天気になることを願っています。



女子バスケ、中河内大会



サッカー部、中河内大会



バレー部、中河内大会

もうすぐゴールデンウィーク！

布施中では、30日（土）からゴールデンウィークが始まります。代休を5月2日（月）にしたので、布施中だけ6連休となります。この連休にクラブの公式戦がある人、家族で旅行や行楽に行く人、友だちと遊ぶ人、みんなそれぞれですが、この休日を無駄にしないように有意義に過ごしてください。みんなにとって、有意義なゴールデンウィークになるよう計画を立ててください。

せっかくの休みを有意義につかおう。

1. 自分で計画を立て学習を←けじめをつけて、普段できない復習など、また、3年生は、**1・2年の復習**をするなどして、遊ぶだけの連休に終わらないように気をつけよう。（苦手なところを集中的にやったり、これまでの定期テストをやり直し、わからなかったところや間違ったところを補充するなどいかがですか。前号にも掲載しましたが、**意欲的に自ら取り組むこと**が、自分の力となります。）
2. 遊ぶときは、思い切って羽を伸ばそう。
←ただし、人に迷惑をかける行動や法に触れる行為は、絶対にしない。
3. この連休を利用して、普段していないこと（たとえば、祖父や祖母に会いに行くなど）も実行してみよう。
4. **家のお手伝い**なども積極的にやってみよう。

3年生と面談を始めています。

今年も4月21日から、3年生と校長室で面談を始めました。話の中身は、「どんな1年にしたいですか?」「3年生になって何を一番頑張りたいですか?」「進みたい高校はありますか?」「将来の夢は?」等聞かせてもらっています。今から目標にむかって頑張っている人もいます。目標が決まれば「やる気」も出るので、まだ決まっていない人はなるべく早く決まるよう願います。

保護者のみなさんへ

保護者のみなさまのおかげで、子どもたちは概ね元気に安心して学校生活を送ることができています。また、服装違反・化粧等もほとんどない状態が続いています。これも保護者のみなさまの協力のたまものだと感じています。次のステップは、「家庭学習」の推進と確かな「学びあい」の実現だと考えます。学校と家庭、地域のみなさまが同じ方向で進むことで、子どもたちの成長をより良く促すこととなります。よろしくお願いいたします。



3年生、朝の読書の時間

チーム布施中の仲間たち 《2年生編》



2年1組 担任 嶺井先生



2年2組 担任 大谷先生



2年3組 担任 山内先生



2年4組 担任 中井先生

3年生は、5月13日(金)から沖縄修学旅行に行く予定です。みんな揃って行くためにも、自分だけじゃなく、お家の人も1・2年生のみんなもできる限りの感染予防対策をとってください。特に**マスクをはずした時は、しゃべらない**を徹底してください。